
第62回Suzuka Voice FM番組審議会 議事録 

審議会開催日時  令和２年８月７日(金)  

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、書面にて審議 

 

番組審査委員：（敬称略）樋口幸人 中道公子 服部高明 田城朋子 長橋祐子 

舘隆克 市野聖治 

委員総数：7名 

 

■「コーナー番組 あなたのハートにピットイン」について審議 

 

番組紹介） 

 

三重県・鈴鹿市が抱える課題である少子化問題に対して、三重県・鈴鹿市の後援の

もと、課題解決に向けて放送するコーナー企画。 

自身も婚活・恋活イベントの主催を務めるパーソナリティが「婚活って何?」とい

う聴取者に向けた最新の婚活情報から、婚活イベントで成功するコツまで様々な情

報を番組内にて発信する。 

 出会いにつながるパーティーイベントを当社主催で開催し、その模様も放送する

予定。 

 なお、現在当該コーナーは新型コロナウイルス感染症の影響により放送を休止中。 

 

番組審議員会では参考音源として、初回と、三重県出逢いサポートセンター職員を

電話ゲストに迎えた回を送付し、コーナー番組と番組を通じた少子化問題解決につ

いて、以下のご意見をいただきました。 

 

意見・提案等） 

・鈴鹿の課題を番組で取り上げ、様々な取り組みを紹介していたところと、鈴鹿な

らではのイベントの発想を提案していたところがよかった。 

 

・少子化問題、婚活について考える番組はあまり聞いたことが無いので企画として

は面白いし興味深い。 

 

・未婚率や結婚したいと考えている人の率など生データを知ってもらうことで、こ

の状況が若者たちの将来にどう関わってくるか考えてもらうには良い番組。 

今後も現実を伝えながらも堅く難しくならないような内容を期待している。 

 

 

 



 

・婚活イベントについて最近のトレンドなど紹介されていて興味深く聞くことがで

きた。 

 

・ゲストとのトークがテンポもよく、内容についても鈴鹿市のデータや県の取り組

み企画を紹介しており、役立つことが多くてよかった。 

 

・ターゲットとなる人の多くは仕事をしていて聴くことができないので、婚活を扱

うコーナーとして放送時間が適切ではない。夜の落ち着いた時間帯や就寝前の時間

帯、あるいは出勤前または出勤時といった時間の方が良いのでは。 

 

・パーソナリティの婚活イベント主催者側としてのコメントが主観的なものではな

いのか気になった。 

 

・BGMがずっと同じで単調に感じた。 

 

・少子化問題の課題解決に向けたコーナーということで、鈴鹿市による出産直後か

らの子育て支援施策について紹介すれば鈴鹿市で子育てをすることに対する不安が

減ると思う。 

 

以上 

 


